

Wetzikon, le 4 février 2015

Polytechna SA réagit, suite à l'abandon du taux de change fixé par la BNS

Chers clients, chères clientes

Suite aux évènements du 15 janvier 2015 ainsi que l'instabilité du marché des devises, notre entreprise a décidé de prendre les mesures suivantes :

- Toutes les offres liées à l'€uro, établies dès le début de cette année ont été recalculées au taux de change actuel et transmises à nos clients.
- Toutes les offres et commandes établies dès le 19 janvier 2015 ont été calculées au taux de change actuel.

En raison des fluctuations, nos calculs seront adaptés chaque semaine par rapport au taux de change officiel. Cela permettra de faire bénéficier nos clients de l'avantage obtenu selon les achats effectués en zone €uro.

De plus, ne sont pas pris en compte les articles de stock qui ont été acquis avant le 15 janvier 2015 ainsi que les prestations réalisées en Suisse.

Nous sommes persuadés que ces mesures représentent une contribution substantielle qui vous permettra de maintenir des coûts de production et approvisionnement au plus bas et ainsi de rester compétitif sur le marché.

Nous vous remercions sincèrement de votre collaboration et restons volontiers à votre disposition pour tout renseignement complémentaire qui vous serait utile.

Nous vous présentons, chers clients, chères clientes, nos meilleures salutations.

Polytechna SA

Direction des ventes